2022年9月12日号「週刊東洋経済」

「早期介入」でトラブル重篤化は 解決が難しくなり、 トラブルが長期化する おそれがある 避けられる 「相談先がある」 だけで得られる安心も 04 許せない 施電状態 感情が抑えられない 怒っている状態 壁をたたくなど行動にでる イラつきが芽生え、 あれこれ気になりだす 認識し始め、

2年8月時点)。現在は不動産賃貸が5万人を突破しました(202い。当社のサービスは現在、会員数

BRIDGE-

近隣トラブルに詳しい騒音問題総合研究所の橋本典久代表が解決策のポイントを話し合った。相談員はすべて元警察官というのも大きな特色だ。同サービスを提供するヴァンガードスミスの田中塵太代表取締役と、長近になって、民間企業でこれらに対応するサービスを提供する企業が登場している。新地域社会における関係の希薄化に伴い、近隣トラブルの件数が増加している。 解決を支援

ヴァンガードスミス〉

心理的な負担が大きいと音をうるさんおん)」と表現しているのですが、橋本 私は「煩音(は

いる方が多いようにも、許容範囲が狭くなっ

9ることが大事です

ラブルは1つの社会問題と

橋本 典久 Norihisa HASHIMOTO 騒音問題総合研究所 代表 八戸工業大学名誉教授、騒音問題に長年取り組み、わが間での



田中 慶太

小樽商料大学卒業。北海道警察拝命勤務の後、元警察官たちを 組織化し、近隣トラブル解決支援サービスを事業化

お問い合わせ ヴァンガードスミス https://v-smith.co.jp



「事件未満」の ルに寄り 対処】

制作・東洋経済企画広告制作チーム